

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CLUB TOURISME DURABLE 64

mercredi 20 novembre 2024

L'Agence Départementale du Tourisme 64 Béarn Pays basque (ADT64) a créé fin 2023, le « CLUB TOURISME DURABLE 64 ». Pourquoi ? Pour fédérer l'ensemble des acteurs engagés du tourisme départemental, progresser collectivement dans cette démarche, se former mais aussi faire du tourisme durable un levier de développement économique.

En effet, le Béarn Pays basque ambitionne d'agir en faveur d'un tourisme responsable et équilibré. La préoccupation environnementale est au cœur des actions de structuration de l'offre comme de la promotion des destinations Béarn et Pays basque. Ce tourisme, plus vertueux, doit accompagner la transition des modèles de consommation en privilégiant le mieux sur le plus. Il se veut également au service du territoire et de ses habitants pour une meilleure adhésion et une meilleure acceptation du tourisme.



ACCOMPAGNER LE CHANGEMENT

Le Club Tourisme Durable 64 est un réseau qui compte déjà plus de 25 acteurs engagés. Il agit pour une transition écologique du secteur touristique. Il se réunit une fois par semestre en moyenne pour échanger autour des bonnes pratiques et des nouvelles tendances, s'apporter conseils et se former collectivement grâce à différents intervenants qui animent des ateliers autour de thématiques souhaitées par le club.

L'enjeu étant de structurer une offre durable à l'échelle de la destination, d'offrir à nos visiteurs une nouvelle image du territoire et de lui proposer de nouvelles alternatives pour le découvrir.

POUR QUI ET COMMENT DEVENIR MEMBRE

Le club s'adresse aux acteurs qui :

- ont déjà engagé leur transition écologique mais n'ont pas d'écocertification
- sont certifiés Écolabel, Clef Verte, Green Globe, NF Environnement, Destination d'Excellence,...
- sont dans une démarche d'écocertification
- sont bénéficiaires du Fonds Tourisme durable

Pour toute question ou information, les professionnels peuvent contacter Valérie Puiseux à l'ADT64 (v.puiseux@tourisme64.com - 06 19 89 97 59).

LES MEMBRES DU CLUB TOURISME DURABLE 64

Les membres du Club, une vingtaine à ce jour, s'engagent quotidiennement au sein de leur établissement, qu'ils soient hébergeur, site ou prestataire d'activité.

Le dernier rendez-vous eut lieu le mardi 12 novembre 2024 au Val Eveillé à Arudy, en Béarn, en présence d'une quinzaine de participants. En matinée, une visite commentée du Val Eveillé a été organisée par son propriétaire, Jean-Philippe Pinoteau. Un exemple qui a permis de mettre en perspective les tendances actuelles, de discuter sur les actions et les outils mis en place, etc. En ont suivi des ateliers de créativité avec approfondissement de certaines thématiques choisies après la visite (labels, fournisseurs, mobilités douces, économies d'énergie et des ressources, etc). L'après-midi, Émilie Roy, directrice marketing de l'ADT64, a dispensé **une formation autour de la communication responsable et ses valeurs fondamentales : engagement, authenticité, transparence et sincérité**. Des principes déjà appliqués par l'ADT64 pour la promotion des destinations Béarn et Pays basque et que les équipes continuent à appliquer autant que possible.



L'ADT64 BÉARN PAYS BASQUE

L'ADT64, Agence Départementale du Tourisme, met en œuvre la politique touristique départementale. Elle est au service des professionnels et des territoires pour accompagner la dynamique et la performance touristique. L'ADT64 étudie, analyse le marché, propose des solutions d'accompagnement pour les porteurs de projets et des outils pour les opérateurs du tourisme dans différents domaines : durable, connaissance des marchés, ingénierie de projets, qualité, commercialisation, communication. Elle travaille également au développement et à l'attractivité de la destination.

CONTACT PRESSE

Antoine DUPOURQUÉ

2 allée des Platanes 64 100 BAYONNE

06 08 60 81 21 - a.dupourque@tourisme64.com

pro.tourisme64.com